



Nos références FF/cc T-13PP

Paris, le

14 MARS 2017

Monsieur le Président,

J'ai pris personnellement connaissance de votre courrier et je tenais à vous remercier très sincèrement.

Malheureusement je ne peux pas m'engager sur ces sept propositions, car j'ai déjà publié et présenté aux Français mon projet sur le numérique. Néanmoins, vos propositions viendront enrichir notre réflexion en la matière.

Depuis quatre ans, je trace ma route, à l'écoute des Français, avec mon projet, avec mes valeurs. Ma démarche a été comprise : la France ne supporte pas son décrochage. Elle veut la vérité et elle veut des actes.

Face au développement toujours plus rapide des technologies du numérique mais aussi de la numérisation de certains outils et de certains services publics étrangers, la France doit rattraper son retard. Pour cela, je propose la création d'un haut-commissariat à la transformation numérique, rattaché directement au Premier ministre et couvrant Numérique et Achats. Ce poste permettrait de coordonner l'action numérique de l'Etat avec une gouvernance plus efficace. Cette centralisation des décisions s'inscrit en outre dans la politique de réduction budgétaire qui sera engagée par le Gouvernement.

Mais aussi, nous devons adapter l'Education Nationale à cette révolution. Pour cela, je souhaite un meilleur équilibre entre manuels scolaires et contenus pédagogiques numériques. D'ici à cinq ans je souhaite que 25% des manuels scolaire passent sous format numérique.

Enfin, le numérique ne doit pas créer d'inégalité entre les citoyens, c'est pourquoi je souhaite que des formations soient accessibles pour tout le monde et à tous les niveaux.

La mise en place de ces réformes est une nécessité, celle-ci permettra à terme à l'Etat de réaliser des économies de fonctionnement mais aussi de permettre plus de liberté, de croissance et de cohésion sociale pour les citoyens et les entreprises.

.../...

Monsieur Luc RUBIELLO
Président d'INNOOO
Association INNOOO LCE9
16 rue Châteaudun
75009 Paris

Ma mission est de faire grandir pour la France et pour la République une espérance. Pour cela, j'ai besoin, plus que jamais, de la mobilisation sans faille de tous les Français qui souhaitent le redressement de leur pays.

Je vous invite à consulter mes propositions sur mon site internet www.fillon2017.fr.

J'espère avoir l'occasion de m'entretenir avec vous lors de mes déplacements en France.

Restant attentif à vos remarques, je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes salutations distinguées.

Merci de vous,
François Fillon

François FILLON